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Abstract (en)
[origin: US2015166907A1] A process for the concomitant production of at least two hydrocarbon cuts with low sulphur contents from a mixture of
hydrocarbons having a total sulphur content in the range 30 to 10000 ppm by weight, by a) hydrodesulphurization in the presence of hydrogen and a
hydrodesulphurization catalyst; b) separating hydrogen sulphide from the partially desulphurized effluent obtained from a); c) hydrodesulphurization
of the partially desulphurized mixture obtained from b) in the presence of hydrogen and a hydrodesulphurization catalyst, the temperature of the
second hydrodesulphurization being higher than that of the first hydrodesulphurization; d) fractionating the desulphurized mixture obtained in c) into
at least two desulphurized hydrocarbon cuts.

Abstract (fr)
L'invention concerne un procédé de production concomitante d'au moins deux coupes d'hydrocarbures à basses teneurs en soufre à partir
d'un mélange d'hydrocarbures ayant une température d'ébullition initiale comprise entre 35°C et 100°C et une température d'ébullition finale
comprise entre 260°C et 340°C et ayant une teneur en soufre total comprise entre 30 et 10000 ppm poids. Le procédé comprend les étapes
suivantes: a) une première étape d'hydrodésulfuration en présence d'hydrogène et d'un catalyseur d'hydrodésulfuration; b) une séparation du sulfure
d'hydrogène de l'effluent partiellement désulfuré issu de l'étape a); c) une seconde étape d'hydrodésulfuration du mélange partiellement désulfuré
issu de l'étape b) en présence d'hydrogène et d'un catalyseur d'hydrodésulfuration, la température de la seconde étape d'hydrodésulfuration étant
supérieure à celle de la première étape d'hydrodésulfuration; d) un fractionnement du mélange désulfuré issu de l'étape c) en au moins deux coupes
d'hydrocarbures légère et lourde désulfurées, la coupe d'hydrocarbures légère ayant une température d'ébullition comprise entre la température
d'ébullition initiale et une température d'ébullition finale comprise entre 160°C et 220°C et dont la teneur en soufre total est inférieure à 50 ppm
poids.
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